

# La Rando des Chas Du, édition 2016

Vendredi 8 juillet 2016

## Moustoir-Ac

Rando Chas Du > 40 marcheurs

### Le crachin breton a limité leur nombre



Une quarantaine de marcheurs étaient présents à la 5e édition de la rando des Chas Du.

Une quarantaine de marcheurs, « **les plus courageux** », selon les participants, ont mis leurs chaussures pour profiter de la rando accompagnée des Chas Du. « **Il y avait un petit crachin au moment où la marche devait démarrer. Cela a dissuadé d'autres participants. Certains étaient décidés à venir, et finalement, je ne les ai pas vus** », indique Jean-Luc Hilary, président de l'association Moustoir-Ac patrimoine, organisatrice de l'événement.

Ceux qui se sont pointés à Quéllennec ont apprécié le parcours de 8 km, agrémenté de plusieurs interventions sur les menhirs, le thème de cette édition. L'historien Jean-Etienne Picaut leur a fait découvrir la demeure de Perrine Samson, à Elizen, mais il a également parlé de la présence des forges dans ce secteur et même d'une verrerie, au XIXe siècle.

Philippe Maugirard a porté, à Kerara, un témoignage sur l'aspect mystique et sur l'utilisation des menhirs. Christophe Hellec a présenté, à Kermaquer, l'aspect archéologique de ceux-ci. Quant à Maryline Mandart, elle a retenu l'attention des marcheurs, à la pierre branlante de Porodo, avec l'histoire de sa fille cadette qui, de péripéties en péripéties, a trouvé la parure lui permettant de séduire son beau prince noir des déserts brûlants.

Si Ginette et Josiane, de Radenac, sont plutôt habituées à des randonnées plus soutenues, d'autres ont aimé la formule de balade accompagnée, à l'image de François, un Picard qui habite aujourd'hui à Grand-Champ. « **C'était très bien organisé, il y a tellement de choses à voir !** » Enfin, le repas poulet frites a été partagé par près de 70 convives.